

À LA UNE NOUVEAUX INTERNES : BIENVENUE AU CHB !



Le 5 mai dernier, 62 internes et docteurs juniors ont été accueillis à l'IFSI. Au programme de cette journée : présentation des avantages, explications du forfait mobilité, décodage du bulletin de paie, point sur les prestations proposées par le CCOS, ... Les internes ont pu poser leur question et découvrir les lieux auprès de la Direction des Affaires Médicales.



Montage de la grue sur le chantier du futur EHPAD

L'installation de la grue sur le site du futur EHPAD « La Mie au Roy » a marqué une étape symbolique dans l'avancée du chantier. Visible depuis l'enceinte de l'hôpital, elle concrétise le **lancement opérationnel des travaux**, dont l'achèvement est prévu pour mi-2026. Ce geste technique annonce le début des premières élévations et confirme que ce projet structurant pour le territoire entre désormais dans sa phase active.



Le CHB fait un don au Sénégal

Dans le cadre de son engagement solidaire, le Centre Hospitalier de Beauvais a fait don de déambulateurs et de fauteuils à l'association Sésame Méru. Active depuis 2001, cette structure collecte et expédie du matériel scolaire, médical et paramédical vers le Sénégal. Ce nouveau don contribuera aux prochains **envois humanitaires** de l'association, qui totalise déjà plus de 140 tonnes de matériel livrées sur le terrain.



Présence engagée pour sensibiliser à l'autisme

La Cellule Handiconsult' du CH de Beauvais a participé à la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme au CH de Compiègne-Noyon. À travers un **stand d'information et d'échange**, l'équipe a renforcé les liens avec les acteurs du territoire, partagé ses pratiques et élargi son réseau. Une journée **riche en rencontres et en témoignages**, au service d'un accompagnement plus inclusif.

LA FILIÈRE CPAFO RECONNUE À L'INTERNATIONAL

La filière Chute, Prévention, Autonomie, Fracture, Ostéoporose (**CPAFO**) du CH de Beauvais vient d'être **référéncée** par l'International Osteoporosis Foundation (**IOF**) et récompensée par une médaille de bronze. Cette **distinction internationale** salue le travail coordonné des équipes autour de la prévention et de l'accompagnement des patients.

Cette reconnaissance souligne aussi l'importance de l'**ostéodensitomètre**, outil central de cette filière. Merci au Dr Marion Nguon, à Mme Lucie Chaveroye et à tous ceux qui ont contribué au développement de ce programme transversal.

La filière CPAFO illustre avec force ce que peut être une **approche moderne, humaine et efficiente** du soin gériatrique. En réunissant des compétences variées autour d'**un même objectif** – la prévention des fractures et le maintien de l'autonomie – elle transforme la manière dont l'ostéoporose est prise en charge en milieu hospitalier.

Grâce à des outils comme l'ostéodensitomètre, financé par l'Union Européenne - NextGenerationEU, une coordination interservices et

Ostéodensitomètre, financé par l'Union Européenne - NextGenerationEU



Financé par
l'Union européenne
NextGenerationEU



une reconnaissance par les instances internationales comme l'IOF, CPAFO prouve qu'**il est possible d'agir** avant que les fractures ne surviennent, et ainsi d'améliorer concrètement la qualité de vie des patients.

Contact : 03 44 11 28 87

NOUVEAUX SERVICES DE TÉLÉEXPERTISE !

Bonne nouvelle pour les équipes médicales : depuis ce mois-ci, la téléexpertise s'étend à deux nouvelles spécialités, l'**infectiologie** et la **rhumatologie**, en complément de la dermatologie déjà en place. Elles permettent aux professionnels de santé de solliciter un avis spécialisé rapidement, via une plateforme sécurisée, sans déplacement. Rendez-vous sur la plateforme **Omnidoc** via le QR code ci-contre.



UN MOMENT DE TENDRESSE... AVEC DES DEUX ROUES !

Les enfants du service pédiatrie ont reçu une belle surprise ! L'association des motards de l'Oise est venue à leur rencontre, les bras chargés de peluches et de chocolats pour célébrer Pâques. Une **visite pleine de générosité et d'émotion** qui a illuminé leur journée. Merci à ces motards au grand cœur !



Association des motards de l'Oise, venue pour célébrer Pâques au service de pédiatrie

RENDEZ-VOUS SANTÉ : UNE SOIRÉE DÉDIÉE AUX MALADIES NEURODÉGÉNÉRATIVES



Rendez-vous santé du 29 avril : les maladies neurodégénératives

Près de **120 personnes** se sont réunies à l'espace du Pré Martinet à Beauvais pour participer à une conférence sur les maladies neurodégénératives, organisée dans le cadre des Rendez-vous Santé. Professionnels de santé et représentants associatifs ont uni leurs voix pour décrypter ces pathologies complexes et encore trop méconnues. La soirée a permis d'aborder les

différents types de maladies neurodégénératives : Alzheimer, Parkinson, démence fronto-temporale ou encore maladie de Charcot. Des symptômes parfois discrets aux signes cliniques permettant un diagnostic, les intervenants ont su **rendre accessible un sujet souvent perçu comme anxiogène**.

Un éclairage particulier a été apporté sur **la place des aidants**, maillons indispensables de la prise en charge, ainsi que sur les dispositifs d'accompagnement associatifs et médicaux existants.

Un grand **merci** aux Dr Xavier Cnockaert et Dr Joséphine Amevigne pour la qualité de leurs interventions.

LA CRÈCHE HOSPITALIÈRE EN MUSIQUE !

À la crèche du Centre hospitalier Simone Veil de Beauvais, la créativité et la musique sont à l'honneur ! Les élèves auxiliaires de puériculture ont présenté un **spectacle** original devant les tout-petits, clôturant ainsi leur module encadré, comme chaque année, par Lucie Lebel, éducatrice de jeunes enfants. Ce **moment joyeux et interactif** a permis aux élèves de valider leur formation tout en partageant un moment chaleureux avec les enfants.

En décembre dernier, la crèche accueillait également une **parenthèse musicale** : Robin Anty-Manier, étudiant en première année de géosciences et environnement à **UniLaSalle**



Spectacle à la crèche hospitalière

Beauvais, est venu jouer de l'alto pour la deuxième année consécutive. **Bénévole et passionné**, Robin reviendra d'ailleurs pour la fête de fin d'année des Aventuriers, au grand plaisir des petits comme des grands !

VACCINATION CONTRE LA GRIPPE : UNE PARTICIPATION EN HAUSSE !

Le Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais a dressé le bilan de sa campagne de vaccination contre la grippe pour la saison 2024-2025. Le taux final atteint est de **27,3 %**, en progression par rapport aux 21,8 % de la campagne précédente.

Cette amélioration montre que davantage de professionnels ont accepté de se faire vacciner. Cela permet de **limiter les risques de transmission de la grippe**, en particulier auprès des patients les plus vulnérables. Pour encourager cette participation, les services ayant obtenu les meilleurs résultats (en tenant compte du nombre d'agents dans chaque équipe) ont été mis à l'honneur et ont pu bénéficier d'un petit-déjeuner : la réanimation, l'imagerie médicale, la médecine nucléaire, l'EHPAD de Beaupré et l'équipe pédagogique et les secrétaires de l'IFSI.

Le service d'hygiène et de médecine préventive, en charge de la campagne, souhaite continuer ce travail lors des prochaines saisons. **L'objectif est clair** : faire progresser le nombre de personnels vaccinés chaque année, avec l'espoir d'atteindre 30 %, puis 40 % dans un avenir proche.



Petit-déjeuner au service de radiologie

PORTRAIT DU MOIS : MARION BOUFLET

Qui est Marion Bouflet ?

Depuis juillet 2024, Marion Bouflet occupe le poste de **faisant fonction de cadre de santé** au sein de deux services clés de l'hôpital : l'Hôpital de Jour en oncologie et le service d'hématologie-oncologie. Ce qui la motive au quotidien ? **Tisser des liens humains forts** tout en gardant un haut niveau de technicité. Dans ces spécialités, les patients reviennent régulièrement, et une relation de **confiance durable** se construit. Accompagner les personnes dans des moments de vie aussi intenses, c'est pour elle une source de sens et de motivation profonde.

Quel est son rôle au sein de l'hôpital ?

Marion Bouflet pilote deux unités au fonctionnement complémentaire et intense. À l'Hôpital de Jour, environ **50 patients sont accueillis chaque jour** pour des traitements ambulatoires. En parallèle, le service d'hématologie-oncologie comprend 20 lits en chambre individuelle. Pour assurer cette activité, elle **coordonne une équipe de 52 agents**, dont elle soutient l'action au quotidien. Elle apprécie particulièrement la richesse des deux services qu'elle supervise, tant par leur diversité que par l'intensité des soins prodigués.

Parmi les projets qu'elle porte, un chantier majeur est en cours : la mise en place d'un dispositif de **télesurveillance** pour les patients suivis en HDJ oncologie. Ce système, basé sur un questionnaire quotidien rempli par les patients, permettra de détecter rapidement les effets indésirables des traitements, d'éviter certaines hospitalisations, et d'intervenir plus tôt en cas de besoin. Un projet qui incarne sa volonté d'**améliorer continuellement l'expérience patient** tout en fluidifiant les parcours de soins.



MARION BOUFLET

Faisant fonction de cadre de santé à l'Hôpital de Jour en oncologie et au service d'hématologie-oncologie.



Don en hématologie-oncologie

ON RECRUTE !

Renforcez nos équipes et contribuez à une médecine d'excellence au service des patients ! Situé à seulement une heure de Paris, l'hôpital allie qualité de vie et opportunités professionnelles !



**SUIVRE
LES
OFFRES**

ENCORE + D'ACTUS



communication@ch-beauvais.fr



DÉSINSCRIPTION NEWSLETTER : COMMUNICATION@CH-BEAUVAIS.FR
DONNÉES PERSONNELLES : CONTACTEZ NOTRE RÉFÉRENT RGPD
DROITS CNIL : WWW.CNIL.FR - 7 PLACE DE FONTENOY, 75007 PARIS